

ONE TEAM

潮来市立潮来第一中学校
第1学年 学年通信
第6号
令和6年9月30日(月)

【校訓】「正しく 強く 誠実に」

厳しい残暑が続いていましたが、日に日に朝晩は涼しくなり、秋らしく過ごしやすい季節になってきました。1年生の折り返し地点である10月。これまでの自分の生活を振り返り、学習面・生活面ともに目標達成に向け、今後も努力を続けていってほしいと思います。そして、1年生の残り半分をどのように過ごすのか、改めて考え、改善しながら生活していけるように励ましていきます。

また、10月には県東地区新人戦があります。1年生もチームの主力となって試合に出場する機会が多いようです。夏からの練習の成果を十分に発揮し、全力で頑張ってきてください！



【10月の予定】 ※県新人戦出場部&吹奏楽部は木曜日の練習が可(△)になります。

日	曜	行事等	話	日	曜	行事等	話
1	火	SC来校日	○	17	木		△
2	水	県東地区新人戦 特別日課3時間	○	18	金	漢字検定 県新人戦(水泳)	○
3	木		△	19	土	潮来一中「学校見学会」	↓
4	金		○	20	日		
5	土		県東地区新人戦		21	月	
6	日			22	火	県新人戦 旅行積立引落日	○
7	月		×	23	水		○
8	火		○	24	木		△
9	水		○	25	金		○
10	木	駅伝試走②	△	26	土		
11	金	全校集会(学級役員任命) QUアンケート(6h)	○	27	日	津知地区市民運動会	
12	土			28	月	委員会(6h)	×
13	日			29	火	SC来校日 教育相談①	○
14	月	スポーツの日		30	水	計画訪問指導 14:30下校	×
15	火	SC来校日 生徒集会(地区駅伝・県新入社行会)	○	31	木	壮行会 教育相談②	△
16	水	県東地区駅伝大会	○				

【11月の主な予定】

- ・ 2日(土) 第65回紫煌祭
- ・ 3日(日) 潮来地区市民運動会
- ・ 5日(火) 振替休業日
- ・ 6日(水)～8日(金) 教育相談
- ・ 11日(月)～15日(金) 個別面談
特別日課5時間授業
- ・ 13日(水) 県民の日【学校閉庁日】
- ・ 15日(金) PTA総務委員会
- ・ 17日(日) 県東地区アンサンブルコンテスト
- ・ 21日(木), 22日(金) 期末テスト
- ・ 26日(火) 仕事人に学ぶ会
- ・ 29日(金) 潮来市学習指導研究発表会



☆奉仕作業☆

9月7日(土)のPTA奉仕作業には、たくさんの保護者の方々にご協力いただきました。おかげさまで学校周辺がきれいな環境となり、生徒たちは落ち着いて生活をする事ができています。本当にありがとうございました。



お知らせ

☆衣替え 移行期間 9月30日(月)～10月11日(金)

完全実施 10月15日(火)



暑さも和らいできましたので、制服での登下校及び校内生活となります。本日から2週間は移行期間となりますので、天候に応じて夏服・冬服を選択して着用することができます。

この半年間で、身体が大きく成長した生徒も見られます。冬服のワイシャツのサイズやズボン・スカートの丈について、この機会に改めてご確認ください。

また、朝晩の寒さが増してきますので、登下校時に防寒着を着用することもできます。防寒着については、生徒手帳に記載されているきまりに従って着用してください。なお、部活動で揃える場合がありますので、購入する前に各顧問の先生にご確認ください。

☆県東地区新人戦 10月2日(水)～5日(土)

10月2日(水)～4日(金)は県東地区新人戦のため、学校に残る生徒は特別日課3時間授業になります。人数によっては、1・2組合同授業となります。予め生徒には3日間の時間割を配付してありますので、持ち物をよく確認し、忘れ物がないようにしてください。

【特別日課3時間授業】 3時間目まで通常授業

- 清掃 11:20～11:40
- 帰りの会 11:40～11:55
- 給食(・下校) 12:00～12:50
- 部活動 13:00～15:00

※完全下校 ～15:10



☆市民運動会 津知地区10月27日(日)、潮来地区11月3日(日・祝)

潮来一中では毎年、1年生が市民運動会にボランティアとして協力しています。今年も協力依頼が届きましたので、多くの生徒に協力してもらいたと思います。ぜひ、ご家庭でも参加のお声かけをいただくと助かります。よろしくお願いたします。詳細については、今後生徒を通じてお伝えいたします。



☆紫煌祭に向けて 11月2日(土)実施

火・木のロング昼休みの時間に、各クラスの合唱練習が始まりました。実行委員や指揮者・伴奏者を中心に、一生懸命に練習に励んでいます。これからさらに練習を重ねて、素晴らしい合唱を作り上げてほしいと思います。

本番は、11月2日(土)です。ぜひ、1年生の歌声を聴きにいらしてください。

